

*ALZHEIMER*

*RECUERDOS*

*DE VIDA.*

## *ACTO 1 - Mi vida*

Ya es por la mañana, la cálida brisa entra por mi ventana y el dulce cantar de los pájaros me acurruca más en mi cama. Mientras tanto, en la casa de mi hermano. Su novia Celia entra cautelosamente en el cuarto de mi hermano mayor que se llama Piero, lo levanta sin ningún ruido y le deja un video de 2 horas. Y os preguntareis, ¿por qué le pone un video tan largo? Y es porque mi hermano desgraciadamente, tiene la enfermedad del Alzheimer, que cada mañana se le olvida lo que aprendió el día anterior. El Alzheimer lo tiene de desde los 40 años, él tiene 62, su personalidad es agradable, todas las personas lo conocen, siempre le traen regalos y nuestros vecinos quieren ayudarnos, pero les decimos que nosotros podemos pero si pasa algo se lo diremos.

Yo quiero ayudar a veces pienso si algún día no le hará falta ver un video para saber quién soy. Mi nombre es Alois, cuando en el colegio mi profe me dijo que quiero

ser de mayor, yo le dije que quiero ser doctor para ayudar a cada persona que no sabe lo que tiene como a mi hermano. Lo conseguí pero no tengo ninguna idea de cómo curarlo. Yo prometí encontrar un antídoto, porque gracias a eso nadie tendrá que pasar lo mismo que mi hermano Piero. Porque no quiero saber cómo es levantarte y no saber ni cómo te llamas, y que de repente pasa tu vida en un objeto que ni siquiera sabes que es ni como se llama.

## ACTO 2—ENTRENAMIENTO.

Todas las semanas vienen unos doctores del hospital de Madrid, como vivimos al lado no es un problemas, ellos vienen a hacerles pruebas de memoria, una de las pruebas son enseñarles fotos de mi familia y decir cómo nos llamamos. Una de las que más me llama la atención es ponerles unos videos y que les diga lo que piensa sobre eso, que entiende y cosas así. Cuando son las 18:00 se van y nos dejan sus resultados. También nos dan otra cinta para darle por la mañana. Es decir la renuevan.

### ACTO 3—Problema.

Salgo temprano del trabajo, hoy me encontré con más casos de Alzheimer. Le recete pastillas para la memoria, este señor se llama Pool acompañado con su cuidadora y sus hijas. Estos días me dan mucha pena, quisiera saber que es tener Alzheimer. Bueno voy a casa a descansar y a ver a Piero. De repente me suena mi móvil, dije, ¿qué raro es Celia la novia de mi hermano? Contesté con inquietud por saber qué pasa. De repente pensé que me iba a desmayar, me dijo que Piero no se sentía bien, y llamo a una ambulancia, cuando vinieron se lo llevaron al Hospital general de Madrid. Fui como un relámpago hacia allí. Al llegar vi a Celia llorando y mirando atreves del cristal. Yo presencie como le hacían pruebas a mi hermano de sangre, del pulso... Lo que me da miedo es que fallezca, porque hace 20 años le paso lo mismo le encontraron que no podía mover la mano tan ágilmente y nos dijeron en ese momento que le encontraron neumonía. El doctor que le atendía nos dijo una noticia tan fuerte que Celia cayó al suelo llorando, porque nos dijo que le quedaban minutos de vida. Yo no pude ni aguantar la primera lágrima, a continuación me dijo el médico que podemos pasar a verle Celia no podía aguantar todo esto entonces solo quedo mirando desde la ventana, yo entre, mire a mi hermano como un pobre

mira un lingote de oro. Mi hermano me cogió de la mano y me dijo sus últimas palabras:

'' Alois recuerda siempre te he recordado''

Mire a mi hermano serrando sus viejos y tristes ojos mientras que lloraba y desear que por que no fui yo.

Esta es mi historia que paso hace 16 años, cada día le recuerdo, cada noche lloro por él, pero todavía no he encontrado una solución. No cumpliré mi promesa.

Solo os digo una cosa:

Recuerda y disfruta cada momento.

FIN